

Hovhannes Igitian



«Le retrait des protocoles arméno-turques du parlement de l'Arménie n'a plus d'impact, car ils ont déjà joué leur rôle positif pour la Turquie. Ces protocoles n'étaient pas une initiative de la partie arménienne, et le processus associé à ces documents allait dans le mauvais sens pour l'Arménie dès le début,» a indiqué l'ex-député et ex-président de la Commission des Affaires étrangères de l'Assemblée nationale arménienne, **Hovhannes Igitian**.

«Il était clair qu'en signant ces protocoles la Turquie servait avant tout ses intérêts. Je crois qu'il aurait été préférable de laisser les protocoles sur l'ordre du jour, étant donné que certaines forces internationales peuvent voir dans ce rappel une volonté de l'Arménie de faire échouer le processus,» a-t-il ajouté.